

VERS UN ÉCLATANT SUCCÈS de la candidature Toussaint MERLE

A quelques jours du 1er tour des élections législatives il est permis d'affirmer que la candidature de notre camarade Toussaint MERLE est assurée d'un grand succès.

La grande sympathie que rencontre partout notre candidat se traduit par le nombre important d'auditeurs à nos réunions et leur approbation enthousiaste du programme et des solutions préconisées par notre parti pour un véritable changement de la politique française.

Dans tous les quartiers de La

SIX-FOURS

ELECTIONS LEGISLATIVES
DU 23 ET 30 NOVEMBRE

TOUSSAINT MERLE

candidat
député - conseiller général
maire de La Seyne
développera le programme
du

PARTI COMMUNISTE
FRANÇAIS

A LA RÉUNION
PUBLIQUE

qui aura lieu
AUJOURD'HUI MERCREDI
à 18 h. 30
SALLE DES FETES
A REYNIER

Seyne, des Sablettes à la cité de la Gare en passant par les Plaines, la Rouve-Mouissèques, St-Honorat, St-Jean, etc... C'est le même enthousiasme, la même confiance dans le succès.

Cela se traduit aussi par des gestes spontanés et émouvants comme celui de Mme D..., mère de famille et fille d'un vieux militant socialiste connu qui en versant 200 frs à la souscription nous déclare : « Il me reste 4.000 frs pour aller à la fin du mois, je ne puis faire plus, mais croyez bien que si j'en avais les moyens, j'aurais donné volontiers les 100.000 frs pour payer le cautionnement de la candidature de Toussaint MERLE ».

Ou encore ces deux personnes du quartier des Mouissèques qui ayant reçu l'invitation à la réunion s'excusent de ne pouvoir y venir mais versent 1.000 frs et 500 frs pour le succès de la candidature Merle.

Ou encore M. A. S. qui après avoir mené une campagne électorale acharnée pour le « Oui » lors du référendum, adhère au comité de parrainage du quartier en nous disant : « J'ai voté « Oui » avec l'espoir que ça changerait. Mais maintenant ce n'est plus la même chose, mon devoir est de soutenir Merle ».

C'est cet homme de profession libérale qui nous dit : « Je ne suis pas un gaulliste de maintenant comme certains, mais un gaulliste depuis le premier jour et j'ai voté « Oui » pour de Gaulle ».

« Je suis pour des hommes capables d'administrer et surtout propres et honnêtes. C'est pourquoi, il n'y a pas de problèmes pour moi, avec ma famille, nous voterons Merle dès le 1er tour, parce que lui, nous savons qu'il remplit ces conditions. »

C'est encore un vieux camarade malade et presque sans ressources, qui nous écrit en s'ex-

cusant de ne pouvoir participer à la campagne électorale :

« Pour la campagne dans laquelle le P.C.F. est à l'avant-garde de la lutte pour l'émancipation des masses laborieuses, je vous envoie ma modeste contribution de 500 frs en scuhaitant qu'à La Seyne comme dans toute la France il soit victorieux. »

Et nous pourrions comme cela citer des dizaines d'exemples.

Et puis, la sympathie que rencontre la candidature T. Merle peut se mesurer à l'importance des sommes collectées pour la souscription nationale. En 15 jours seulement 183.030 frs ont été collectés.

Elle se mesure encore au nombre et à l'importance des comités de parrainage et de soutien de la candidature Merle.

Rien que pour La Seyne, en 15 jours, 18 comités de parrainage composés de 512 personnes avec des ouvriers, des employés, des fonctionnaires, des retraités, des ménagères, des commerçants, artisans, des enseignants, gens de mer, professions libérales, etc...

Quel est le candidat qui peut faire état de tant de sympathie et de dévouement de la part de toute une population.

Ce n'est certainement pas F. Arnal avec son équipe de voyous qu'il paie grassement pour provoquer et agresser ses adversaires.

Ce n'est pas Vitel soutenu par le journal de l'armateur Fraissinet et l'U.N.R. du fasciste Soustelle.

C'est pourquoi les électrices et électeurs de la 4me circonscription et plus particulièrement de La Seyne voteront en masse et placeront largement en tête de tous les candidats notre camarade Merle dès le 1er tour. Et le 30 novembre, il sera l'élu de la 4me circonscription.

Le Comité électoral.